



河原小だより

9月

「めあてを持って学び 進んで行動 人のことを思う」河原っ子の育成
～笑顔の登校・満足の下校～

NO.16

R2. 9. 11 (金) 文責：井上

台風10号！

先週から台風9号、10号と
たて続けて大きな台風に見舞われました。特に台風10号
はこれまでに経験したことのない暴風・大雨が予想され気象庁から
は接近前からの最大級の警戒が呼びかけられていました。4日の金
曜日には養生テープや水、カップ麺、パン等は全て売り切れ、家々の
窓には×やベニヤ板での補強がされていました。また、西原村にも
避難勧告が出され、本校も6日13:00避難所開設となりました。
「新型コロナウイルス」対策をしながらの避難で、避難される方も、
受け入れる役場職員の方も細心の注意を払いながらの避難であつた
と思います。

幸いに学校は大きな被害や運動場の木々も大きな枝が折れたり落
ちたりということもなく、ほっとしたところです。また、それぞれのご
家庭にも大きな被害はなかったと聞いています。本当によかった
です。気象庁や報道機関から絶え間なく注意喚起がされていたこと
で、危機意識が高まり早いうちからの対策、避難
ができたことはこれからの対策にも活かされると思
いました。ただ他県や他地域では大きな被害が出て
おり、被災された皆様にはお見舞い申し上げますと
ともに一日も早い復旧を祈るばかりです。



3年生の大豆・5年生の稲・
低学年のサツマイモ、どれも
被害はありませんでした。



たぬきが出て芋を掘り起こしてい
るということで、農業ボ
ランティアの堀田様に電
柵をしていただきました。



運動会頑張ります！



今週から全体練習が始まりました。一致団結、笑顔
で頑張っています。全体練習は9日(水)からはじまりました。初日
は結団式で赤白の各団長、応援団員から団員へ抱負を伝え、運動会
に向けての気持ちを揃え、気合いを入れました。残念なことに、私
はその日、終日の出張が入っており、結団式に参加することができ
ませんでした。翌日、二人の団長さんに校長室で「例年とは違う運
動会になるけれど、精一杯頑張って思い出に残る運動会にしよう。」
と話をしました。そして、今年の運動会にかける二人の思いを伝え
てもらいました。

赤団 君
みんなをまとめら
れるように頑張ります。
そして、楽しい
運動会にしたいで
す！

赤白両団長

白団 君
みんなを引っ張っ
ていきます。優勝し
て笑顔で終われるよ
うに頑張ります！



愛校作業お世話 になります！

台風接近のために延
期されていた愛校作業
を明日、12日(土)
に行います。ご多用な
中に大変お世話になり
ますが、どうぞよろし
くお願いします。熱中
症予防、コロナ感染症
予防をしながらの
作業となりますので、できる
だけ短時間で行
いたいと思います。

